

General Cheyre tras el respaldo de Lagos:

"No puedo evaluar lo que dice el Presidente"

El Gobierno adelantó en un día, al 9 de marzo, la fecha del traspaso de mando en el Ejército para separarlo de la ceremonia de asunción de la Presidenta Bachelet del 11 de marzo.

PATRICIO GONZÁLEZ

Tras recibir el sólido apoyo del Presidente Ricardo Lagos, quien destacó su gestión como comandante en jefe del Ejército, el general Juan Emilio Cheyre retomó ayer su agenda de trabajo que incluye sus últimas visitas a las unidades de la institución ubicadas en todo el país.

En una ceremonia reservada en Rancagua, Cheyre se despidió de los integrantes de la Brigada de Aviación, a quienes felicitó por su labor e instó a cumplir con sus obligaciones apegados a los principios del mando y con respeto a la seguridad del personal, en clara referencia a las lecciones aprendidas tras las tragedias de Antuco y la Antártica.

El alto oficial evitó comentar las declaraciones del Jefe de Estado, quien no solamente lo apoyó en su accionar en estos dos casos, sino que calificó toda su gestión como un ejemplo de transparencia y de democracia. "Yo no puedo evaluar lo que dice el Presidente", dijo brevemente.

Informó que por ahora está cumpliendo con su agenda de trabajo, que no puede calificar

La despedida de los pilotos

Quizás los únicos oficiales que pudieron dar "órdenes" al general Cheyre fueron los pilotos de la Brigada de Aviación que lo transportaron por todo el país y para quienes el comandante en jefe tuvo ayer especiales palabras de agradecimiento.

El comandante Claudio Jerez y el mayor Pedro Espinoza, que volaron más de 844 horas llevando en un jet Citation y en helicóptero Super Puma al general, explicaron que el comandante en jefe siempre respetó sus decisiones como pilotos.

"Como pasajero y persona es muy amable y entiende que a pesar de su cargo la responsabilidad aeronáutica es nuestra", explicó Jerez, quien trabajó cuatro años junto al jefe castrense.

como de "despedida", sino como parte de sus obligaciones de cada año de inspeccionar si se cumplió lo planificado y si se tienen claros los objetivos a cumplir durante este año.

Hasta la fecha, ha revistado las reparticiones del Comando de Operaciones Terrestres, del Comando de Apoyo Logístico, I, III y VI División, quedándole pendientes la II, IV y V, divisiones que recorrerá de norte a sur a partir de esta semana.

En tanto, se informó que el Gobierno instruyó al Ejército para adelantar la ceremonia de

traspaso de mando para separarlo del cambio de banda presidencial entre Ricardo Lagos y Michelle Bachelet, que se realizará el sábado 11 de marzo.

Por ello, el general Cheyre entregará su bastón de mando al general Óscar Izurieta un día antes de lo establecido —el 9 de marzo a las 19:30 horas— en una ceremonia que se realizará en la Escuela Militar.

El alto oficial confirmó ayer dicha información y sonriente recalcó que "un día menos de mando, definitivamente no hace ninguna diferencia".